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令和２年 小諸市教育委員会 ３月第６回臨時会 会議録  
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学校教育課長 

 

日  時：令和２年３月 13 日（金）13：29 から 13：38 まで 

会  場：小諸市市民交流センター 会議室６・７ 

出席委員：小林秀夫教育長，山下千鶴子教育長職務代理， 

柳澤由美子委員，田中隆之委員 

事 務 局：教育次長，学校教育課長，子ども育成課長， 

文化財・生涯学習課長，スポーツ課長， 

教育総務係長，学校教育係長，子ども相談係長，  

文化財・生涯学習係長，公民館長補佐，指導主事４名， 

人権同和教育課長 

 

日程第１「開会の宣言」 

ご苦労様です。定足数に達しましたので、これより令和２年小諸市教育

委員会３月第６回臨時会を開会いたします。 

 

日程第２「招集あいさつ」                 

小林教育長より招集あいさつをお願いいたします。 

 

新型コロナウイルスの感染が全国的に拡大していまして大変心配な

んですが早く終息の日が来て欲しいなと願っておるところです。本日は

終息後を見据えた案件となりますが、よろしくお願いいたします。 

 

日程第３「会期の決定」についてを議題といたします。 

お諮りいたします。今期臨時会の会期は、本日一日といたしたいと思い

ます。これにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

ご異議なしと認めます。 

よって会期は、本日一日と決定いたしました。 

 

日程第４「議案審議」に入ります。議案第 20 号「令和元年度一般会計

補正予算（第８号）の上程について」事務局から説明願います。学校教

育課長 

 

議案第 20 号「令和元年度一般会計補正予算（第８号）の上程につい

て」ご説明を申し上げます。まず初めに本日に至るまでの経過を説明さ
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せていただきます。学校における全国一律のＩＣＴ環境整備を目的とし

たギガスクール構想という、構想を国で作りましたが、これに関連する

事業費も含む国の令和元年度補正予算が１月 30 日に成立をいたしまし

た。ギガスクール構想は情報機器などの環境整備に掛かるハード面と、

自宅教科書などのデジタルコンテンツの活用を充実させるソフト面、ま

た日常的にＩＣＴを活用できる体制を構築する主導体制の３点を立体

的に整備し学校現場で個別最適化された学習環境の実現を５ヶ年計画

で見直すものでございます。本年度国の補正予算の概要はハード面とし

て、児童生徒一人一台の端末整備と高速大容量の通信ネットワーク整備

に対する補助事業となっております。教育委員会では平成 30 年度に国

が示しました教育のＩＣＴ化に向けた環境整備５ヶ年計画に基図き、国

の地方財政措置を活用し平成 30 年度から５ヶ年で小中学校のＩＣＴ環

境整備を行う計画を策定し整備を進めてまいりましたが、このたび、よ

り有利な補助制度が確立されたことに伴い、この補助事業を活用した整

備に移行するため２月 20 日に制定された国の補助金交付要綱に基図

き、急遽、関連予算を編成し補正予算として市議会の最終日に追加提案

をさせていただくことになりました。以上のようなことから本日、急遽、

臨時会をお願いし、ご審議をいただくことになりましたのでご理解を賜

れたいと存じます。 

それでは議案の内容の説明をさせていただきます。資料１ページをご

覧ください。まず歳入についてご説明申し上げます。款 14 国庫支出金、

項２国庫補助金、目６教育費国庫補助金、節１教育総務費補助金は

136,990 千円を新たに計上するものでございます。内容につきましては

右の積算基礎等の欄でご説明申し上げます。細節３公立学校情報通信ネ

ットワーク環境施設整備費補助金 41,410 千円は小中学校８校のＬＡＮ

環境の整備・強化に係る事業費に対し、二分の一の補助金を見込むもの

でございます。細節４公立学校情報機器整備費補助金 95,580 千円は児

童生徒一人一台の端末を導入するための事業費に対する定額の補助金

を見込むものでございます。 

続きまして２ページをご覧ください。歳出についてご説明申し上げま

す。款 10 教育費、項１教育総務費、目２学校運営費、事業６ギガスク

ール構想推進事業ですが、この事業はあらたに立ち上げましたので補正

前の予算額は 0 ですが、今回の補正要求額は 177,580 千円となります。

主な内容につきましては３ページでご説明申し上げます。節 13 委託料

につきましては 3,730 千円を計上しておりますが、校内通信ネットワー

ク整備工事に関する設計監理委託料として計上するものでございます。

節 15 工事請負費は改良工事費として 78,270 千円を計上するものでご

ざいます。内容につきましては校内通信ネットワーク整備工事に掛かる
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経費となります。最後に 19 負担金及び交付金につきましては情報機器

共同調達負担金として児童 2,106 人分、生徒 1,080 人分を計上し国の指

示に基図いてそのうちの三分の二を対象としておるものでございます。

単価につきましては国の定額補助金が 1 台あたり 45 千円になっており

まして現在、中学校等で導入を始めました chromebook を一人一台とい

う形で整備するための経費になります。なお、この調達につきましては

長野県全体で共同調達をするということになりますので、長野県が調達

の主体として委託をしている長野県市町村自治振興組合に負担金とし

て支出することを予定しているものでございます。以上、内容について

ご説明申し上げましたがご審議いただきご決議賜りますようよろしく

お願い申し上げます。 

 

以上で議案第 20 号の提案理由の説明を終わります。 

以上で、日程第４「議案審議」については、終わります。  

 

日程第５「議案の質疑及び採決」に入ります。 

議案第 20 号について、ご質疑ございませんか。 

 

（質疑なし）  

 

なければ、以上で議案第 20 号に対する質疑を終結し、これより採決を

行います。議案第 20 号は原案のとおり決することでご異議ございませ

んか。  

 

（異議なし）  

 

ご異議なしと認めます。よって、議案第 20 号は原案のとおり承認され

ました。  

 

日程第６「閉会の宣言」 

以上で、付議された案件は全て終了いたしました。これをもちまして、

令和２年小諸市教育委員会３月第６回臨時会を閉会いたします。ご苦労

様でした。 

 


